

CHILE CUIDA AMPLÍA RED LOCAL DE APOYOS Y CUIDADOS

A la comuna de Hualañé. En el Mes de los Cuidados se celebró este avance, junto a los 30 usuarios que serán cubiertos por este programa, de la Seremi de Desarrollo Social y Familia en el Maule.

Para el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, noviembre se instaló como el Mes de los Cuidados.

La discusión en el congreso del proyecto de Ley del Sistema Nacional de Apoyos y Cuidados, demuestra la pertinencia de la temática a nivel social y gubernamental.

Y no es baladí la instalación de una problemática, que viven más de 144 mil personas a nivel país y casi 9 mil 800 en la Región del Maule (actualmente el registro de cuidadores contabiliza 9.746 personas cuidadoras), buscando apoyos y alzando su voz en los breves recesos que les permite tener la ardua tarea de cuidar a otro de manera no remunerada.

En Hualañé la situación no es dispar; según el Registro Social de Hogares se han identificado 114 cuidadoras con credencial, de un universo potencial de 966 personas dedicadas al cuidado de un familiar con algún nivel de dependencia (moderada o severa). Por esta razón, la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra Morales, celebró la llegada del programa Red Local de Apoyos y Cuidados a la comuna, junto a usuarios, profesionales de la

oferta y la alcaldesa Carolina Muñoz Núñez.

APOYO

"Hay un número importante de habitantes de la comuna que hoy día requieren de los apoyos del Estado, que han estado durante mucho tiempo invisibilizados, que no han tenido ninguna red que les pueda entregar este apoyo, este sustento de la política pública y que hoy se instala en la comuna de Hualañé, gracias a gestiones que ha realizado la alcaldesa en conjunto con nuestro Ministerio de Desarrollo Social y Familia", afirmó la seremi Sandra Lastra.

La alcaldesa de Hualañé, Carolina Muñoz, por su parte, valoró el "contar con un programa que permita apoyar a los cuidadores y a las cuidadoras en este trabajo, que muchas veces es muy silencioso y que sabemos el costo alto que tiene en sus vidas". Junto a esto, la autoridad electa anunció el objetivo de "trabajar en la infraestructura para contar con un centro, que nos permita acoger a todos los cuidadores y vamos a trabajar en esa línea el año 2025".